

Diputado Renzo Trisotti :

Denuncia nombramiento de ex lautarista como nueva Directora Ejecutiva del Servicio Local de Educación Pública del Tamarugal

El legislador anunció la comparecencia junto a su par Republicano de la comisión de Educación Stephan Schubert del Ministro y el Director Nacional de Educación Pública a la citada comisión además de oficio al Mineduc. "Con esto, el gobierno sigue hundiendo a nuestra región. A su abandono, el Ejecutivo liderado por Gabriel Boric, ahora suma su ensañamiento con nuestros niños de Tarapacá", aseveró. Su absoluta indignación manifestó el diputado por Tarapacá, Renzo Trisotti, luego de conocer el nombramiento de la ex guerrillera del

Movimiento Juvenil Lautaro, Andrea Osorio Rivera, como la nueva Directora Ejecutiva de Servicio Local de Educación Pública (Slep) del Tamarugal.

Osorio, junto con formar parte del citado grupo terrorista, es viuda del ex lautarista Ariel Antonioletti. Fue detenida en 1989 y liberada en 1990, y en 1991 se fue a Venezuela, con ayuda del ex ministro del Interior de Michelle Bachelet, Belisario Velasco, donde se especializó en educación y regreso a Chile en 1997.

"Con este inexplicable nombramiento, este gobierno sigue hundiendo a nuestra



región. A su abandono, el Ejecutivo liderado por Gabriel Boric, ahora suma su

ensañamiento con los niños de Tarapacá, que se verán expuestos a la ideología de

del negocio. En Inacap promovemos la transferencia de conocimiento y este trabajo que hemos impulsado con ITI va en la línea de transmitir experiencias y tener un vínculo permanente con el sector productivo", explicó.

extrema izquierda, sin que los padres, madres y apoderado puedan impedirlo", aseveró.

En esa línea, recordó que la ex guerrillera lautarista fue desvinculada del Ministerio de Educación (Mineduc), donde ostentó el cargo de Jefa de la División de Educación General, luego de una serie de críticas de diputados de oposición, ante diversas declaraciones de Osorio a medios de comunicación.

"En esa oportunidad calificamos como "desprolijo" el nombramiento de esta ex guerrillera lautarista y hoy lo volvemos a decir, sumado a la nula vinculación con la región y sus habitantes de zonas rurales y de pueblos originarios. Hacemos un llamado al Presidente Boric a que recapacite respecto de este nombramiento y

que no lo lleve adelante, por el bien de nuestros niños de Tarapacá", precisó el parlamentario.

Por su parte, el diputado Republicano de la comisión de Educación, Stephan Schubert, anunció el envío -junto a Trisotti- de un oficio al Mineduc con el fin de que expliquen este polémico nombramiento.

"Creemos que es muy desafortunado que se haya dejado en ese cargo a una reconocida ex guerrillera del Movimiento Juvenil Lautaro, quien no trepidó en enfrentarse a tiros ante los delitos que este grupo delictual cometía en los años 80. Es por eso que oficiaremos al Mineduc desde la Comisión de Educación para que se nos explique las razones, para luego poder citarlos", finalizó.